

MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

ACTIVIDADES DESARROLLADAS DEL 15 AL 24 DE SEPTIEMBRE DEL 2014, CON MOTIVO DE CELEBRAR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA DEMOCRACIA SEMANA DE LA DEMOCRACIA “MI VOTO POR LA DEMOCRACIA”

“MI VOTO POR LA DEMOCRACIA”

Día lunes 15 de septiembre del 2014, se dio inicio a la celebración del día Internacional de la Democracia, en la Semana de la Democracia guiado por el eslogan **“MI VOTO POR LA DEMOCRACIA”**, en la cual se desarrolló las actividades planificadas como: Jornadas de Cine Foro; Arte y Pintura; y, Noche Cultural.

En la Unidad Educativa Guaranda, se llevó a cabo el acto ceremonial denominado minuto cívico “Mi voto por la Democracia” en la cual se vio la Participación Activa y Democrática de los jóvenes estudiantes.

Intervención de Autoridades, El Ing. Luis Alfonso Rivera Guerra Director del CNE-Delegación Provincial de Bolívar agradeció la apertura de las autoridades de la Institución para desarrollar este tipo de eventos electorales y elogió la participación de los estudiantes en la Democracia.

El Dr. Fernando Villares agradeció y felicitó la labor que viene desarrollando el Consejo Nacional Electoral en la Provincia, resalto la firmeza y transparencia de los procesos electorales y motivo a los jóvenes a participar en los procesos de cambio y capacitación de nuevos líderes.

Acto seguido, se procedió a realizar el proceso electoral “Mi voto por la Democracia” con la participación de los estudiantes de la Unidad Educativa Guaranda, resaltado la altivez, valor ciudadano y fervor cívico Democrático a través del sufragio.



Como resultado del sufragio se destacó los pensamientos o frases más relevantes de los jóvenes estudiantes copiado textualmente conforme consta en las papeletas electorales.

La democracia es la participación libre de cada una de las personas por lo general de los auspicantes a los mandatarios.

- Es una forma en donde el pueblo puede expresar libremente una idea
- La democracia es la libertad de expresión para todo tipo de personas ya que estamos con un gobierno que nos faculta todo tipo de pensamiento de cada una de nuestras personas.
- La democracia es elegir a la persona a quien les va a representar en sus labores o trabajos.
- La democracia es tener la capacidad de dar a conocer nuestro voto ser capaces de dar a conocer nuestro derecho
- La democracia es una manera de elegir a nuestros líderes y ahora somos libres para votar y elegir libremente.
- La democracia es la participación de los jóvenes adultos y público en general que se expresa en un voto facultativo
- La democracia por parte de nosotros es tener una libertad y no ser obligados hacer cosas por otros.
- La democracia es un sistema de gobierno, por el cual nos permite elegir a un líder ya sea una comunidad, pueblo o un País para hacer cumplir nuestros derechos y obligaciones como ciudadanos.
- Mi pensamiento consiste en que la democracia es una de las ramas muy importante en nuestro diario y que tenemos ser responsables
- La democracia es para elegir o ser elegidos por las personas y la democracia es para todas las personas sin discriminación alguna.
- La democracia es poder del pueblo que nos hace unir a la gente de diferente raza.
- La democracia es donde los poderes tenemos derechos a participar y dar una opinión frente a las autoridades y tenemos a ser libres.
- La democracia es un derecho que todos los ciudadanos y ciudadanas debemos ejercer siempre y cuando respetemos este derecho, todos deberíamos conocer y saber sobre los beneficios para así poder reclamar nuestro derecho y participar en las obligaciones del pueblo.
- Para mí la democracia es la igualdad entre las personas que nos permite que tengamos los mismos derechos y obligaciones.

- Las personas es un sistema de gobierno en el que todos participamos ya sean blancos, negros, cholos, mulatos y discapacitados y a los que tienen derecho.
- La democracia es el poder d l pueblo, así escoger a un buen candidatos para que nos ayuden a sacar en adelante en país y pienso que la democracia es libre.
- democracia es la libertad de ser o tener representantes que es importante para el buen vivir.
- La democracia como bien dice es el gobierno del pueblo aquí no solo influye lo que dicen los Presidentes o las personas administrativas también tienen que saber la forma de ver o pensar de nosotros.
- La democracia es la equidad e igualdad que tienen las personas para poder convivir en conjunto y dar a conocer su opinión.
- Yo pienso que la democracia es equitativa para todos las personas nos brinda espacio electoral para dar nuestra opinión
- La democracia es un acto de libertad que tenemos como ciudadanos en donde no importa la cultura y la clase social que tengamos ya que en la democracia tenemos los mismos votos
- Es la unión del pueblo
- No hay democracia por libertad de expresión





PROCESO ELECTORAL MI VOTO POR LA DEMOCRACIA



NOCHE CULTURAL “VELADA POR LA DEMOCRACIA

Día Jueves 18 de septiembre de 2014, continuando con la agenda programada el CNE- Delegación Provincial de Bolívar se desarrolló el evento denominado noche cultural “Velada por la democracia, con la participación de Personas Con Discapacidad; Unidades Educativas; y, de la Ciudadanía En General.

Este acto se dio inicio con la concentración masiva de los jóvenes estudiantes de las Unidades Educativas en el sector de la Plaza Roja parque Echeandía, para luego comenzar con el desfile de

faroles con mensajes alusivos al Día Internacional de la Democracia por las principales calles de la ciudad de Guaranda.

Este evento se realizó con el objetivo de lograr una mayor participación de la juventud en la Democracia, contó con la presencia de funcionarios de la Delegación, personas con discapacidad, estudiantes de 7 Unidades Educativas, autoridades, y público en general.

Luego del desfile, en el Parque “EL LIBERTADOR” el Dr. Fernando Ulloa funcionario del CNE Delegación Bolívar manifestó “un agradecimiento especial a nombre del Dr. Domingo Paredes Presidente del CNE, para mi constituye un gran honor dirigirme ente tan selecto público, que nos acompañan el día de hoy en la celebración de la Semana de la Democracia considerada por la ONU a partir de 15 de septiembre del 2007, da la bienvenida a todas las personas quienes se dieron cita en este lugar”.

Dignísimas Autoridades del Cantón Guaranda: Reina de Guaranda; Representantes de la Cultura y Arte; y Taita Carnaval, invitados en calidad de jurado calificador, realizaron la entrega de premios a los 5 mejores faroles con mensajes democráticos, de la misma manera, se entregaron placas de reconocimiento a las Unidades Educativas que participaron en esta Velada por la Democracia.

El acto se engalano con la presentación musical de la Banda Orquesta de la Caballería Blindada No .11 Galápagos, Banda Orquesta del GAD Guaranda, y la Banda Orquesta Juvenil de San Lorenzo, quienes le dieron el son al evento y pusieron a bailar a todos los presentes.





PINTANDO POR LA DEMOCRACIA

El día sábado 20 de septiembre 2014, continuando con los eventos programados para festejar la Semana de la Democracia se llevó a efecto el festival de Arte, Cultura y Música **“PINTANDO POR LA DEMOCRACIA”**, en la que participaron los niños de la Escuela Gladys Flores Macías y la Asociación de Personas con Discapacidad.

Una verdadera fiesta llena de humor y colorido se vivió en la Plaza de Guanguliquin (Plaza Roja), el evento contó con la presencia del Ing. Luis Rivera Director del CNE Delegación de Bolívar, Lcda. Martina Guzmán Vice prefecta, Sr. Manuel Cáceres Presidente de la Asociación de Personas con Discapacidad y Ciudadanía en General.

Una de las actividades desarrolladas en el festival de arte, cultura, y música por la Democracia, fue el concurso de pintura **“Pintando por la Democracia”**, donde niños con capacidades especiales; Personas con Discapacidad y ciudadanía participaron en este concurso demostraron sus aptitudes en el arte de la pintura.

Para darle sabor; humor; y alegría a los presentes, contamos con la participación del grupo de teatro **“Colibrí”** de la ciudad de Quito, quienes con su obra teatral basados en temáticas sobre



inclusión, participación y Democracia interactuaron y se robaron las sonrisas y los aplausos de todos los presentes.

Acto seguido funcionarios del CNE-Delegación Provincial de Bolívar procedieron a proclamar los resultados, y a premiación a las personas finalistas del concurso “Pintando por la Democracia”.

Sellando con broche de oro, se desarrolló el “festival de música por la Democracia”, en la cual grupos invitados de diferentes géneros musicales brindaron un repertorio musical a todas las personas que estuvieron presentes en esta fiesta Democrática.



“Jornadas de Cine-Foro por la Democracia”

El día miércoles 24 de septiembre de 2014, como acto final se desarrolló el evento “Jornadas de Cine-Foro por la Democracia” contando con la participación de las Unidades Educativas del Cantón y la Provincia.

Se dio inicio la programación a las 15H00, con la intervención del Dr. Fernando Ulloa quien dio a conocer el motivo de la invitación, expuso la sinopsis del contenido de las películas a proyectarse con el objeto de generar un debate estudiantil, y viertan las ideas de Democracia Participativa.

Con la presencia de la Unidad Educativa San Francisco quienes en compañía de su Directora Lic. Patricia Pinos y los compañeros profesores quienes felicitaron a las Autoridades Electorales e impulsaron a seguir adelante con estos eventos que son una parte importante en la educación y formación de los jóvenes estudiantes.

Se rodó el documental “La Muerte de Jaime Roldos” destacándose como parte importante su inicio en la vida política, fue un Presidente modelo a seguir, emprendió el camino a la verdadera Democracia participativa en el país en la década de los 80, estas y más ideas fueron vertidas por parte de los jóvenes estudiantes.

De esta manera ponemos punto final a una jornada más de participación en actividades denominadas “**Semana de la Democracia**”, agradeciendo la apertura de todas las Instituciones Públicas GADP-Bolívar; GAD-Municipal, Gobernación de Bolívar, CONADIS; Asociación de Personas con Discapacidades Especiales; Unidades Educativas; y, Ciudadanía en general, por el apoyo brindado muchas gracias.



PROYECCIÓN DOCUMENTAL “LA MUERTE DE JAIME ROLDOS”

